

## Die Kälte

Die Kälte dieser Welt,  
oft mich sehr berührt,  
meine Seele dabei beginnt  
bitterlich zu frieren!

Menschen begehen Handlungen,  
die sich im Nachhinein,  
als falsch erweisen.  
So sie vom Wege abkommen,  
den sie bereit sind zu gehen.

Geborgen fühle ich mich  
im Licht der Liebe,  
ihre Wärme mich erfüllt.

Die Sehnsucht nach Frieden  
immer wieder in mir erwacht!  
Die Einladung der Liebe,  
ich in mir jeden Tag spüre  
und ihren wispernden Ruf!

Das Licht und das Feuer,  
der Liebe, ihr strahlender Glanz,  
ist so meine Erfüllung  
und mein Atem des Lebens.

Sie zu leben, sie weiter zu geben,  
der Kälte und Macht so zu begegnen,  
um nach dem letztem Atemzug,  
von ihr dann vielleicht  
aufgenommen zu werden,  
das ist mein Lebensinhalt,  
mein immer erneutes Bestreben!

© J.M.Schönfeld 10.12.2003